



牛乳石鹸 赤色コラボ！ 10/1(火)より「赤箱ひざ掛け」人力車 出雲大社エリアで運行開始！



牛乳石鹸共進社株式会社(大阪市城東区、代表取締役社長 宮崎悌二、以下 牛乳石鹸)は2024年10月1日(火)より雲州人力社中が運行する人力車1台にオリジナルひざ掛けを提供しました。

今回のコラボレーションは、人力車の赤と牛乳石鹸の赤がマッチングした広告プロモーション企画です。出雲大社周辺で提供される人力車サービスを通じて、企業や商品の認知度向上をはかるとともに、昔ながらの趣のある交通手段「人力車」への興味・関心度を高めることが狙いです。

コラボレーション内容

- ①オリジナル「赤箱」ひざ掛けを提供
「赤箱」使用のひざ掛けで観光客の興味をひきつけます。
- ②赤箱フレグランス
視覚だけでなく嗅覚でも観光客の興味をひきつけます。
- 乗車記念カウブランド「赤箱」プレゼント
オリジナルひざ掛けの人力車をSNS投稿した方に「カウブランド赤箱」をプレゼント
- ③SNS投稿キャンペーン実施予定
乗車体験をSNSに投稿していただいた方対象にSNS上でキャンペーンを実施。
当選者には牛乳石鹸商品の詰め合わせをプレゼント！
※キャンペーン内容は予告なく変更になる可能性があります。



牛乳石鹸はこれまで地域との共生を大切にしてきました。本企画はその延長として地域の伝統文化を尊重しながら新たな観光体験を提供する取り組みです。今後も牛乳石鹸は地域社会と文化を尊重し企業活動に取り組んでまいります。

本件に関する報道機関からのお問い合わせ先

牛乳石鹸共進社株式会社 コーポレートコミュニケーション室
MAIL : webadmin2@cow-soap.co.jp
〈人力車運行に関する報道関係の皆様からのお問合せ先〉 雲州人力社中
HP : <https://unshurickshaw.studio.site/>